

管理事務所からのお知らせ

今年の夏は例年より梅雨明けが遅かったのですが、梅雨の間もほとんどまとまった雨が降りませんでした。梅雨が明けてからもにわか雨も無く、山の水も少くなり、ここ白笹でも水不足が心配されました。その後8月16日に台風7号、22日に台風9号の雨の影響で水不足も解消されました。

9月に入っても日中の気温は比較的高く残暑が感じられましたが、朝晩はさすがに涼しくなって来ました。これから先、台風の影響がなければ、きれいな紅葉が見られるものと期待しています。

● 建物付別荘販売のご案内 ●



最近話題のスマートハウスが完成しました。

cachette(フランス語で隠れ家)の愛称でロフトタイプと平屋タイプの2棟を販売いたします。

ワンルームにキッチン・バス・トイレやウッドデッキを備えたcachetteは、

小さい分、掃除やメンテナンス等のお手入れが簡単にできます。

週末だけ過ごす新たな別荘ライフをご満喫いただけるスマートハウスとなっております。

ぜひ、この機会に別荘の新築や建替えをご検討されている

オーナーの皆様にもご覧頂きたく、見学会を随時受付けております。

管理事務所にてご予約の上、ご見学をお願い致します。

編集室より

私事で恐縮です。以前ずっと那須で「白笹だより」の編集のお手伝いをさせていただいておりました。その後、都合により東京に移ることになってしまい、あまりこちらに来ることができませんでした。東京では満員電車でもみくちゃにされながら、また渋滞にはまって身動きが取れなくなしながら、「いつかは帰る、いつかはぜったい那須に帰るぞ」とお経のように唱っていました。そして、このほどついに念願の那須への復帰が実現!

豊かな森や清流があり、鳥や動物たちもいる懐かしい環境のなかに戻ってこられたことが嬉しくて、休みの日のほうが、かえってそわそわと早起きしてしまう始末。ほとんど小学生のような行動パターンです。

横殴りの吹雪や凍結してテカテカの路面を思い浮かべると、久々の那須での越冬がちょっと不安ですが、その前に大好きな那須の紅葉シーズンが控えています。まずは錦秋の風景を存分に味わってから、冬への心の準備をしたいと思います。

今後また白笹だよりの編集のお手伝いをさせていただき、白笹オーナーの皆様にはお世話になりますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。

編集室ではオーナーの皆様から、「白笹だより」に掲載させていただく写真や絵画、詩歌、エッセイなどを募集しております。作品のジャンルは問いませんので、どうぞお気軽に寄せください。ご応募お待ちしております。

編集発行

黒磯観光開発株式会社
本社・現地管理事務所

〒325-0111
栃木県那須塩原市板室字白湯山1173-31
☎ 0287(69)0331(代)



28.10.1.1200

白笹だより

No.142

2016.10



コスモス畑はまるで万華鏡

秋の澄んだ空の下に、鮮やかな花を咲かせて私たちの目を楽しませてくれるコスモス。風にそよぐ姿は自然とマッチしていて爽風を感じます。メキシコ原産ですが、日本の気候によく合って大変育てやすく、日本の秋の風物詩となっている花の1つです。写真の黄色いコスモスは日本で開発された品種とのことです。

『世界で初めての黄色い花を咲かせるコスモス。それは、玉川大学農学部の育種学研究室が30年以上の歳月をかけて開発し、1987年に品種登録された「イエローガーデン」です。今では様々な色のコスモスの花を目にするようになりましたが、イエローガーデンが開発されるまで、コスモスの花の色は真紅、ピンク、白などに限られていました。2000年にはより鮮明な黄色い花を咲かせる「イエローキャンパス」と、オレンジ色の花を咲かせる「オレンジキャンパス」が開発されました。』玉川大学のホームページより引用させていただきました。

黄色いコスモスの花言葉は、「野生の美しさ」、「自然の美」…日本人好みのとても素敵なイメージですね。

白笹掲示板

◆サルに注意

秋は木の実のなる時期ですので、別荘地内に野生のサルが頻繁に出没することがあります。危険ですので近づかないようにしてください。また、食べ物は絶対に与えないで下さい。



◆水抜きはお早めに

11月に入りますとかなり寒い日が多くなり、水道の凍結等の恐れがあります。別荘の水抜きは早めに実施してください。なお、管理事務所では11月上旬より、順次、各戸の水抜き点検を実施していく予定です。

◆車の冬の準備を

11月になりますと、突然の寒波により雪が降る事があります。来荘の際は、冬タイヤ、タイヤチェーン等の準備をお願いいたします。



◆支障樹木の除去について

道路に張り出し通行の妨げになる枝等は危険ですので随時除去いたしますので、ご理解をお願いいたします。

エンジョイしています。別荘ライフ

今回は、茨城県在住の鈴木 房様に登場していただきました。

この度「白笹だより」に連載されている「別荘ライフ」…那須での過ごし方の依頼を受け、毎年夏の1ヶ月間、どの様に過ごしているだろうか? (特別な事はしていません) 振り返ってみました。

那須の家は平成4年に建て、月日が過ぎるのは早く、今年で24年になりました。

主人がいる頃は、春・夏・秋と訪れ四季を楽しんでいましたが、旅立ってからもう10年になります。私は免許がありませんので、もう那須には来られなくなるのかな?と思っていましたが、幸いにして妹が一緒に来てくれることになり、二人で毎年夏には那須の生活をエンジョイしています。

朝は、小鳥のさえずりに目を覚まし、美味しいコーヒーを立ててゆっくり過ごすひと時は贅沢の極み。緑の森林に囲まれ、本を読んだり大好きな編物・絵手紙・テレビと、夕方は散歩と充実した日々を……

最近はお知り合いも出来、楽しんでおります。

全国的に気温が年々上昇し、今年の夏も例外ではなく都会では30℃以上の真夏日が続いているとテレビで報道していましたが、那須は24℃~26℃と涼しく贅沢な毎日を過ごすことが出来、「幸せだなあー」と主人に感謝しているこの頃です。又、来年も元気に那須に来たいと思います。

【追伸】管理人の方々にいつも良くしていただき感謝しております。



鈴木房さん(左)と妹さんの詔子(あきこ)さん

那須で見られる山野草④ ナギナタコウジュ(シソ科)

ナギナタコウジュは、日当たりの良い林道縁に、紫色の小さな花を片側だけにいっぱい付け咲いています。その反り返った花穂が薙刀に似ているので、この名が付けられたといわれています。花を咲かせるのが9月~11月。ここ白笹付近でもよく見られる秋の山野草です。この植物から漢方の薬「香薷(コウジュ)」が簡単に出来ることでも知られています(開花中の地上部を刈り取り、日陰で乾燥させるだけでいいのです)。風邪の発汗、解熱、神経痛、口臭の予防や熱中症にも効くと言われ、シリとハッカを合わせたような香りを持っています。耐寒性、耐暑性があるので、鉢やプランターはもちろん花壇に植えると、お庭に愛らしいアクセントができ、楽しむことができます。



とっておきのお店
お教えします

麺亭 コバ

那須町高久乙 823-57

【TEL】0287-74-3066

【営業時間】AM11:00~PM2:00 PM5:00~PM8:00

【定休日】火・水曜日



麺亭コバは木立ちのなかにひっそりとたたずむ、カフェのようなおしゃれな外観のお店。案内看板がひとつもなく、また、通りから少し入ったところにあるので、見つけるのにちょっと注意が必要です。

マスターは茨城県内で35年も人気ラーメン店の店主をされていた方。休日、那須にスキー場通いをしているうちに、那須の澄んだ空気、景色や山並みにすっかり惚れこみ、7年前、とうとう移り住んでお店を構えてしまいました。その後、口コミで評判となり、案内看板もない山のなかのお店でありながら、今では順番待ちになることも珍しくありません。

細麺&あっさり系スープのラーメンは全部で約10種類。だれもが理屈ぬきで純粋においしいと思える味、食べる人を選ばない素直な美味、そんなタイプのラーメンばかり。長年この道一筋で打ち込んできた名匠の、さりげない技が堪能できることが請け合いで。

アツアツのとろみがたまらない広東麺の「うまいにラーメン(810円)」、那須野ポーク使用、自家特製やわらかチャーシューがヤミつきになる「チャーシューメン(860円)」、素材のうま味にあっさり塩味スープが絶妙にマッチした「タンメン(760円)」など、どれを選んでもハズレは無し。中華丼やマーボー丼(各810円)なども人気です。



さらに、ぜひご賞味いただきたいのが「ぎょうざ(380円)」。皮からあんまですべて手作り。手間ひまかけて素材にもこだわった逸品がこの価格とは驚きです。

真冬の平日や雪の日でも臨時休業にはしないとのこと。皆さんもお出かけになってみてはいかがですか?



チャーシューメン

うまいにラーメン

チャーシューメン